

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Pengaruh Penerapan Sistem Akuntansi Keuangan Daerah, Transparansi Publik, dan Aktivitas Pengendalian Terhadap Akuntabilitas Keuangan Pada Satuan Kerja Perangkat Daerah Kabupaten Kampar”**. Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan studi dan guna melengkapi persyaratan meraih gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.

Penulis mengakui bahwa dalam penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bantuan motivasi dan bimbingan dari berbagai pihak berupa informasi data, saran dan masukan yang dibutuhkan, untuk itu disampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada :

1. Kedua orang tua tercinta Ayahanda H. Ilhamsyah dan Ibunda Hj. Sri Purnama, S.Pd. yang telah banyak berkorban, meneteskan air mata dalam doanya dan menyucurkan keringatnya dalam usahanya, serta memberikan kasih sayang dan kesabaran dalam mendidik dan membesarkan dari kecil sampai saat ini, agar penulis dapat melanjutkan pendidikan dan meraih cita-

cita sebagai anak yang berguna dan berbakti kepada agama dan orang tua, terimakasih juga kepada Kakak saya Nova Risna, S.E. serta seluruh keluarga saya yang selalu memberikan doa dan dukungan baik moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pembuatan skripsi ini.

2. Ibu Dra. Eny Wahyuningsih, M.Si. Ak.CA, selaku ketua jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau atas dorongannya dalam penyelesaian skripsi ini.
3. Bapak Drs. Abrar, M.Si. Ak.CA, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau sekaligus dosen pembimbing I yang telah meluangkan waktu serta pikirannya dalam membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi ini, dan beserta para Wakil Dekan I, II, dan III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan motivasi dan arahnya.
4. Ibu Alfurkaniati, S.E, M.Si. Ak, selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan, saran dan arahan-arahan yang sangat membantu penulis selama kegiatan penulisan skripsi berlangsung hingga selesai dengan optimal.
5. Bapak dan Ibu Dosen Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah banyak berjasa dalam menyumbangkan ilmu dan waktunya selama penulis mengikuti perkuliahan.
6. Seluruh Kepala Instansi Satuan Kerja Perangkat Daerah yang berada di Kabupaten Kampar , terima kasih penulis ucapkan karena telah bersedia

menjadi responden dalam penelitian ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

7. Staff dan Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis terutama dalam bidang Administrasi perkuliahan terima kasih atas segala usahanya.
8. Ucapan terima kasih penulis kepada sahabat saya Yustani Wardani, S.E., Puteri Tiara Amran, S.E., Defrida Afrianti, Fiska Aryuni Eka Putri, S.Pd terima kasih telah menjadi sahabat terbaik ku selama ini yang telah mendukung, semoga persahabatan kita terus berlanjut. Dan teman-teman seperjuangan di Fakultas Ekonomi Universiitas Islam Riau, dari jurusan Akuntansi (Khususnya angkatan 2012 Akuntansi kelas A), terima kasih atas bantuan dan kebersamaannya selama kuliah ini semoga berkah dan bermanfaat.
9. Dan serta terima kasih kepada Arisky Efriza Lubis yang telah memberikan semangat, motivasi, nasehat, bantuan serta dukungannya selama menempuh perkuliahan dan menyelesaikan penulisan skripsi.
10. Serta pihak yang tidak dapat disebut satu persatu, yang telah memberikan bantuan moril maupun materil kepada penulis.

Skripsi ini belumlah sempurna dengan terdapatnya kekurangan dan kelemahan yang disebabkan oleh dangkalnya pengalaman yang dimiliki meskipun telah diupayakan semaksimal mungkin. Mencermati hal itu, penulis membuka tangan

menerima saran dan kritikan positif dari semua pihak untuk kesempurnaan penulisan dimasa yang akan datang. Tiada yang dapat mewakili terima kasih atas kebaikan semua pihak, melaikan kepada Allah SWT jugalah dikembalikan untuk mendapatkan imbalan yang sempurna, *Amin Yaa Rabbal 'Alamin*.....

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi diri pribadi dan referensi bagi peneliti berikutnya.

Pekanbaru, Maret 2018

Penulis

ILISA MONIKA

125310732